

## Disputan dirigencia de Movimiento Ciudadano

GERARDO GARCÍA

En Movimiento Ciudadano (MC) se abrió el proceso para elegir a la próxima dirigencia en el Estado de México; al momento, existen cuatro aspirantes para suplir al actual presidente, Juan Zepeda Hernández: Juana Bonilla Jaime, Jacobo Ceja, Denisse Hauffen Torres y Rodrigo Samperio Chaparro.

El fin de semana, militantes del partido naranja reventaron una asamblea donde se elegiría a la nueva dirigencia en la entidad, debido a que consideran que el actual líder pretende imponer a la aún diputada Juana Bonilla.

Los inconformes manifestaron su exigencia de garantizar “piso parejo” en la elección de la nueva dirigencia; la Comisión Nacional de Convenciones y Procesos Internos del partido pospuso la cuarta Convención Estatal.

La nueva convocatoria emitida por el organismo interno establece el 14 de septiembre para la realización de su Convención estatal.

Rodrigo Samperio, hijo del exdirigente estatal, Ignacio Samperio, negó que exista alguna confrontación, división o la existencia de grupos de poder, aunque se pronunció porque el partido no se convierta en el aterrizaje de los políticos de

siempre y de la vieja política.

Afirmó que lo que buscan en Movimiento Ciudadano es fortalecerse para el 2027, para que posteriormente en el 2029 vuelva a disputar la gubernatura mexiquense, que es una de las más importantes en el país.

Rodrigo Samperio reconoció el trabajo hecho por Zepeda Hernández, y afirmó que, a partir de la apertura e inclusión, es que cuatro actores del partido naranja aspiran a sucederlo.

En 2017 y 2023 el partido guinda dejó de postular candidatos a la gubernatura mexiquense, aunque en la elección del 2 de junio del 2024 logró duplicar el número de legisladores al pasar de dos a cuatro, mientras creció de seis a ocho municipios el número de municipios que gobernará.

Después de 2021, el diputado local electo, Juan Zepeda Hernández, se hizo de las riendas del partido emecista, aunque, ante la renovación busca ceder la estafeta a la diputada local saliente, Juan Bonilla Jaime, quien buscó la alcaldía de Nezahualcóyotl.

▼ **Rodrigo Samperio, uno de los aspirantes, negó que existan diferencias al interior del partido. Foto especial**

